
Assemblée générale du 23/09/2009

I)Personnes présentes

Sont présents : Le président, le secrétaire, le vice-secrétaire, les professeurs (Christelle, Denis, 
Philippe, Sylvie), un représentant de la mairie, 9 adhérents.
Sont excusés : La trésorière, le vice président.

II) Bilan des activités du club

152 licenciés en 2008-2009 dont 22 aïkidokas. 2ème association du canton en nombre de licenciés.
Résultats : 17ème sur 52 clubs du Loiret
Signature de la charte avec l'USO : le club bénéficie d'entrainement communs avec l'USO et des 
champions.
Janvier : La galette avec entrainement commun parents-enfants. Franc succès.  
Février : Interclub avec 250 participants environ.
Juin : Remise des ceintures et diplômes.

Tout au long de l'année, participation à de multiples interclubs et diverses compétitions officielles.

III) Bilan financier

Lecture du bilan par Monsieur Le Président en remplacement de la trésorière excusée.
Résultat de +3442.79€. Sur ce bilan, une prime de bilan de 250€ a été donnée à chaque professeur.

IV) Bilan des cours

Baby judo : Christelle a fait le premier trimestre, puis Rudolphe Mechin a assurer le remplacement 
les deux derniers trimestres. Christelle présente son activité.

Remarque sur cette rentrée : les parents ont tous ou presque choisi le 2nd cours : problème! Il y a 
plus de 32 inscrits dans ce cours. Christelle décidera des groupes cette semaine.

Denis présente son  activité benjamins à adultes.
Benjamins : Participation aux samourais, séléctions district, départemental, régional, différents 

inteclubs.
Minimes : sélections départementales et régionales pour 2 judokas.
Cadet(te)s :  sélections départementales et régionales et interrégionales pour quelques 

judoka(te)s.Participation à des stages départementaux.
Juniors : Sélections départementales pour deux judokas. Participation au tournoi des ceintures de 

couleurs.
Entrainements communs avec l'USO et intervention de P. Mery à Loury. Mini stages katas pendant 
certaines vacances. Préparation au passages de grades.
3 judokas ont réussi leur examen de Katas pour le 1er Dan.
Rencontre dédicaces avec les sélectionnés olympiques.

Sylvie présente son activité
mini poussins : pas de compétition officielle, seulement des interclubs (entrainement communs).
poussins : tournoi des petits tigres. Explication du déroulement du tournoi. Rappel de la nécessité 



du passeport pour les compétitions officielles. Rappel du palmarès. Participation à des 
interclubs.

Organisation d'un stage à la Toussaint. 

Philippe présente la section aïkido
Un cours enfants et deux cours adultes. Pas de compétition. Bonne stabilité des effectifs et même 
progression au niveau adulte.
9 enfants. 3 stages par an. Partage de pratiques.
13 adultes.
Rappel rapide de ce qu'est l'aïkido.

Rappel de l'existence des 2 sites internet du club : Judo et Aïkido.

V) Projet 2009-2010

Début en douceur, mais les licenciés arrivent petit à petit. Plus de 120 à ce jour.
Le club a 25 ans cette année.

Projet dojo. Les travaux devraient commencer en 2010, achevés en 2011 à priori (intervention du 
représentant de la maitrise, pour expliquer le déroulement du processus).

Reconduction de l'inter-club, la rencontre parents-enfants, la remise de ceinture.
Projet de fabrication de survêtements : en cours.
Projet de calendriers pour la fin d'année.

Interpellation du représentant de la mairie : 
Pourrait-on reboucher les trous du "parking" (encore une fois!)
Le chauffe-eau ne fonctionne plus correctement : plus d'eau chaude, problème d'entartrage?
Question sur l'assurance, suite à une lettre de la mairie. Mise au point : l'assurance du club ne 
concerne que la dégradation des bâtiments et du matériels, en aucun cas le bâtiment lui-même.

Clôture de l'assemblée à 22h et pot de l'amitié.


